

Landrethun-les-Ardres

La chasse aux œufs a bien eu lieu



Des enfants heureux.

Suite aux fermetures des écoles et des vacances anticipées, le sympathique rassemblement qu'est la chasse aux œufs, initialement prévue le lundi de Pâques, a finalement eu lieu le 1^{er} mai, sous un beau soleil printanier.

Le « Comité des fêtes plein air » de Monsieur Bruno Valque avait déposé quelques centaines d'œufs au hameau de Yeuse. Pour les maternelles, les chocolats étaient cachés autour de la très connue Chapelle d'Yeuse. Pour les primaires, ils étaient dissimulés sur le site dit « Flot d'Yeuse », un mini-bassin de rétention mais avec des aménagements paysagers.

Les masques étaient obligatoires à partir de 6 ans et il avait été demandé aux parents de limiter les groupes à 6 personnes. Des gâteaux emballés et des boissons avec paille ont été distribués aux enfants à l'issue de cette chasse aux trésors chocolatés.

L'affluence était moindre que les années précédentes, mais une cinquantaine d'enfants étaient présents et heureux d'être là. De leur côté, les parents ont apprécié de se retrouver au grand air et de voir leur progéniture apprécier ce rassemblement qui n'a pas duré qu'une petite heure.